

## 【全国発信記事】 愛媛支部

### 愛媛地区対話集会を開催

春闘交渉の進捗状況を報告し、意見交換で理解を深める

3月16日、13時30分より愛媛支部会議室において、愛媛地区対話集会を開催しました。組合員8人、執行部3人、先任事務職員1人の計12人が参加しました。

開催に先立ち清水駿愛媛支部長から「日々の船務ならびに業務多忙の中、本日の参加に感謝申し上げる。3月1日から令和4年度労働協約改定交渉を開始した。各社要求については、現場で働く組合員の強い要望を受けた内容となっており、執行部は皆さんの熱い思いを背負い、交渉に臨んでいる。今次交渉においても新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う影響や燃料油価格の高騰など、あらゆる外的要因により厳しい交渉が続いているが、後継者確保・育成が急務となっていることは全部門共通の課題であり、職場環境の魅力構築は必要不可欠である。本日の地区対話集会では、組合員の皆さんと共通認識を図ったうえで、さらなる一致団結を確認し、「今後の労働協約改定交渉に繋げていきたい」とあいさつした。

続いて議事に入り、各中央交渉と中・四国旅客船集団交渉、そして愛媛支部が担当する個別会社との交渉について経過報告を行うとともに、第82回定期全国大会決定事項に基づく各地方自治体への申し入れに関し報告し、質疑応答で現場組合員と理解を深め、出席者でさらなる一致団結を確認し、地区対話集会を終了した。

「海員だより」